

♪音楽のまち・ほくぞう♪

♪音楽でつながいで♪

北斗市では、令和2年度より「音楽のまち・ほくと」を掲げたまちづくりを進めています。さまざまなジャンルや年齢層において音楽に親しみ、音楽活動が活発になることによって、市民の皆さまが明るく健康で生きがいを持てることを目的にしています。

そこで、市民の多くの皆さまが参加できる音楽関連の事業を実施しています。今年行われたイベントをいくつか紹介します。

音楽体験「TOUCH&TRY」inほくと ♪憧れの楽器に触ってみたい♪を実現

1月22日(日)、北斗市総合文化センター・かなで〜るで行われたイベントには、小さな子どもから大人まで、北斗市だけでなく函館市や七飯町から100名以上の人が参加しました。北斗市内の一般吹奏楽団の団員が講師を務め、ミニコンサートや楽器試奏体験、指揮者体験などを行いました。体験に使用した楽器は、市内の小中学校吹奏楽部で現在使用していないものを集め、修理・調整して体験してもらいました。フルートやトランペ

ット、ドラムセットといった本物の楽器に触って、講師の先生の説明を受けながら実際に演奏にチャレンジ。体験者の中には、初めてにもかかわらずしっかりと音を出すことができた子どももいて、「一緒に参加していたお母さんが「天才かも!?!」と驚く場面もありました。



「スペースファンタジーライブ」inほくと ♪星と音楽をつなぐ「壮大な天体ショー」♪

4月29日(土)、かなで〜る大ホールがプラネタリウムになりました。ステージのスクリーンとホールの天井いっぱいには映し出された星の映像と語り、そしてピアノと打楽器による生演奏は、まるで宇宙空間で音楽を楽しんでいるような雰囲気でした。今回の公演を行ったのは「星つむぎの村」という団体です。山梨

県にある北杜市(ほくとし)を中心に、なかなか本物の星を見ることが難しい人たちに、星空を届ける活動を全国で展開しています。

第1部はコンサートステージ。ピアノと打楽器の奏でる楽しい音楽に小さな子どもから大人まで一緒に楽しみました。

第2部はプラネタリウムステージ。壮大な星々の映像と優しい語り、美しい音楽によって、星と私たちをつなぐ感動のステージとなりました。



他にもさまざまな音楽に出会えました♪

4月30日(日)、かなで〜る大ホールにてアミューズ・クインテット・コンサートを(公財)三井住友海上文化財団の助成により開催しました。コンサート終了後には、事前に申し込みをした中高生吹奏楽部員や一般吹奏楽団など約60名が参加し、第2回北斗音楽セミナーを開催しました。

日本では珍しいプロの木管五重奏団で、日本の有名オーケストラ等で活躍する音楽界のトップリーダーが、目の前で丁寧

に指導してくれるという貴重な経験に、感動や喜びの聲が挙がっていました。



【第2回音楽セミナー】

「アミューズ・クインテット・コンサート」

これからもさまざまな場面で音楽に触れ合うことができるよう取組を進めてまいります。



4月23日(日)
北斗桜回廊フルートコンサート



5月3日(水)
グリーンコンサート



5月28日(日)
キッチンカーフェスティバルでの
エキナカコンサート

(学校教育課指導主事 中條 淳也)